
 باريــس – باتت التونســـية أنس جابر 
الرهان العربي مع كل بطولة من البطولات 
الكبرى لكرة المضرب. وبعد الإنجاز الهام 
الذي حققته في أستراليا المفتوحة يتجدد 
الرهان عليها من جديد في رولان غاروس 
لتكـــون أفضل ممثلـــة لتونس والجمهور 

العربي في هذه البطولة الكبرى.
ومنـــذ مطلع العـــام الحالي، وضعت 
التونســـية التي باتـــت أول لاعبة عربية 
تبلـــغ الـــدور ثمـــن النهائي مـــن بطولة 
رولان غاروس، هدفا يتمثل بدخول نادي 
اللاعبـــات المصنفـــات ضمـــن العشـــرين 
الأوليات على مستوى العالم ويبدو أنها 
في طريقها إلى تحقيق ذلك بعد إنجازها 

في العاصمة الفرنسية.

هدف محدد

تخوض جابر غمار منافســـات رولان 
غـــاروس التـــي توجت بطلة لهـــا في فئة 
الناشـــئات عـــام 2011 عندمـــا كانـــت في 
السادســـة عشـــرة من عمرهـــا وهي في 
المركـــز الـ31 عالميا، ولا شـــك أن نتائجها 
حتى الآن في البطولة الفرنســـية تؤهلها 
إلى الاقتراب من هدفها وربما تحقيقه في 
حال تابعت مشوارها في الأدوار المتقدمة 

للبطولة.
وبلغت جابـــر ثمن النهائي الســـبت 
بفوزها على البيلاروسية أرينا سابالينكا 

حيـــث الثامنـــة 7-6 و6-2 و3-6 
الأميركيـــة  ســـتلتقي 

دانيال كولينز.
وعلقـــت جابـــر على 

طموحهـــا بقولهـــا لموقـــع 
القناة الأولمبية في لقاء مباشر 

على إنستغرام الشهر الماضي ”قبل 
بداية الموسم الحالي، قلت لفريقي 
بأكملـــه إن هدفي هـــو دخول نادي 

اللاعبات العشرين الأوليات. ومنذ تلك 
اللحظة تغيرت ذهنيتي تماما“.

وســـرعان مـــا وضعت جابـــر كلامها 
موقع التنفيـــذ عندما أصبحت أول لاعبة 
عربية تبلـــغ الدور ربـــع النهائي لإحدى 
البطـــولات الكبرى وتحديدا فـــي بطولة 
أســـتراليا المفتوحـــة في ينايـــر الماضي 
كونتـــا  يوهانـــا  البريطانيـــة  متخطيـــة 

والدنماركية كارولاين فوزنياكي المصنفة 
أولى سابقا وبطلة أستراليا عام 2018.

وكانـــت الضغوط كبيـــرة على جابر 
عندمـــا توجـــت بطلة لـــرولان غـــاروس 
للناشـــئات، وقالـــت في هـــذا الصدد ”لم 
يكن أي لاعب أو لاعبة من تونس أو حتى 

مـــن أفريقيا قد توج بطلا لإحدى بطولات 
الغرانـــد ســـلام فـــي أي فئة، لقـــد اتخذ 
(إنجازها) ضجة كبيـــرة في تونس. كان 
الشعب التونسي رائعا معي لكن الانتقال 

إلى عالم الاحتراف كان صعبا للغاية“.
وقالت جابر عن الجمهور التونســـي 
الشـــغوف بها كثيرا ويتابعها ويشجعها 
باستمرار ”الناس في تونس يشجعونني 

كثيرا..“.
وأضافـــت اللاعبـــة المتوجـــة باللقب 
ســـابقا في فئة الناشئات ”الأهم بالنسبة 
لي أن يشـــجعني الشعب التونسي دوما. 
هذا هام جدا بالنســـبة إلي. أعرف أيضا 
أنهـــم يتوقعـــون ذهابي بعيـــدا في هذه 

البطولة“.
واعترفـــت جابـــر بأن فتـــرة التوقف 
بعد تفشـــي فايـــروس كورونا المســـتجد 
كانت صعبة للغاية حيث توقف النشـــاط 
في مـــارس ولم يعاود إلا في أغســـطس، 
وقالت في هذا الصدد ”كان الأمر في غاية 
الصعوبة لاسيما في البداية لأننا كنا في 
عالم من الشكوك والكثير من الأسئلة: متى 
سنعاود النشاط؟ هل سيتم إلغاء الدورات 
والبطولات المقررة؟ كما أنه لدى استئناف 
التدريبـــات واجهت صعوبـــة في تحفيز 

نفسي في غياب أي استحقاق“.
لكنهـــا أشـــارت إلـــى أنها اســـتغلت 
غياب الدورات ”لاستعداد بطريقة أفضل 
والعمـــل علـــى تصحيـــح أخطائي خلال 

فترة التوقف“.

ملهمة الشباب 

يبقـــى هـــدف جابـــر إلهام الشـــبان 
والشـــابات العـــرب من خلال مـــا تحققه 
من نتائج وقالت في هـــذا الصدد ”هناك 
العديد من أنصار اللعبة يتابعونني وأنا 
أتذكر جيـــدا الجماهير الغفيرة لاســـيما 
في دورتـــي الدوحة ودبي حيث لم أتمكن 
من متابعة حديثي إلى الإعلاميين وســـط 

صرخات التشجيع“. 
وأضافـــت ”دائمـــا ما أحـــاول تقديم 
النصائـــح إليهـــم بالقـــول ’فـــي الحياة 
لا شـــيء مســـتحيلا، يجـــب أن نؤمـــن 
بقدراتنا التي هي طريقنا إلى النجاح 

ونخوض التحدي باقتدار“.

 الرباط – تفاعل منير الحدادي المحترف 
فـــي إشـــبيلية مـــع أنبـــاء انضمامه إلى 
معســـكر المنتخـــب المغربي خلال شـــهر 

أكتوبر الجاري.
وظهـــر منير في فيديو على حســـابه 
بموقع إنســـتغرام وهو ينظـــر إلى العلم 
الإسباني مع كلمة ”شكرا“ في إشارة إلى 

توديع المنتخب الإسباني.
ثـــم يظهـــر بعدهـــا الحـــدادي ناظرا 
للعلـــم المغربي في إشـــارة إلى انضمامه 
إلى المنتخـــب العربي في الفتـــرة المقبلة 
بعد تعديـــلات الاتحاد الدولي لكرة القدم 

”فيفا“ الأخيرة.
مـــدرب  خليلوزيتـــش  وحيـــد  وكان 
المنتخـــب المغربي قد وضع اســـم حدادي 
ضمن القائمة التي ســـتواجه الســـنغال 
وديـــا بالربـــاط، مضيفا خـــلال مؤتمره 
الصحافـــي الـــذي عقده بتقنيـــة الفيديو 
أنـــه يترقـــب تأهيـــلا رســـميا ونهائيـــا 
للاعـــب من طـــرف الفيفا بمعيـــة عناصر 
أخرى ســـتحضر لأول مرة هذا المعســـكر 

استدعاها من بلجيكا وألمانيا.
أن  صحافيـــة  مصـــادر  وأكـــدت 
الشـــكوك تحاصر مشاركة نجم تشيلسي 
الإنجليـــزي حكيـــم زياش فـــي المباراتين 

الوديتين للمنتخب المغربي.

وكشـــفت المصـــادر أن خليلوزيتـــش 
لم يقرر بعد مشـــاركة زيـــاش في وديتي 
الديمقراطيـــة  والكونغـــو  الســـنغال 
المقررتـــين يومـــي ٩ و١٣ أكتوبر الجاري 

على ملعب مولاي عبدالله بالرباط.
ورغم الإصابة التي يشكو منها حكيم 
زياش على مســـتوى الركبة التي أجبرته 

على عدم المشـــاركة في أي مباراة مع 
فريقـــه الجديـــد، إلا أن خليلوزيتش 
وجـــه له اســـتدعاء للانضمـــام إلى 

قائمة الأسود.
وأكـــد المصـــدر أن خليلوزيتش 

سيقف على مدى استعداد وجاهزية 
زياش بعـــد حضـــوره إلى المعســـكر 

لحسم موقفه خاصة أن اللاعب 
عـــاد للتدريبـــات كمـــا ينتظر 
التقرير  علـــى  الوقوف  أيضا 

الطبي من تشيلسي.
وكان زياش صاحب الـ٢٧ 
عاما، قد تعـــرض لإصابة في 

الركبـــة فـــي مبـــاراة ودية مع 
تشيلســـي ضـــد برايتـــون قبـــل 
انطلاق الموسم ولا يزال لم يخض 

أي مباراة رسمية مع البلوز.
وعلـــق محمد فاخـــر، المدرب 

على  المغرب  لمنتخب  الســـابق 

قائمـــة اللاعبين الذين اســـتدعاهم المدير 
الفني الحالي للأسود.

وأكـــد فاخـــر أن ”اللاعبـــين الذيـــن 
اســـتدعاهم خليلوزيتـــش أمامهم فرصة 
مهمـــة خاصة أنها أول قائمـــة بعد فترة 

توقف طويلة“.
وأشـــار إلى أن البـــاب يبقى مفتوحا

 أمام لاعبين جدد، 
مشددا على أن 

”المنافسة ستكون 
قوية لإقناع 

المدرب“.

وأوضح 
”الوديتان 
من العيار الثقيل 
أمام منتخبين 
يمتلكان عناصر 
مميزة تلعب في أكبر 
الأندية، لذلك سيكون 
الاختبار مهما 
للاعبين والمدرب 
خليلوزيتش“.

 القاهــرة – يقـــف الجنـــوب أفريقـــي 
بيتسو موســـيماني المدرب الجديد للنادي 
قبل  الأهلي المصـــري على ”فوهة بـــركان“ 
قيادة الفريق المصري الســـاعي إلى الفوز 
بلقب دوري أبطال أفريقيا، في وقت تتزايد 
فيـــه حـــدة الانتقـــادات الموجهـــة إلى هذا 
المدير الفني والتقليل من قدرته على قيادة 
الأحمـــر إلى منصات التتويج الأفريقي من 

جديد.
ويغيـــب الأهلي عن منصـــات التتويج 
بطـــلا لدوري أبطـــال أفريقيا منذ موســـم 
2013-2012، أي قرابـــة ســـبعة أعوام، وهو 
الحاصل علـــى ثماني بطـــولات كبرى في 
مسيرته (رقم قياســـي)، وأربعة ألقاب في 
كأس أفريقيـــا للأنديـــة أبطـــال الكؤوس، 
ولقـــب وحيـــد فـــي كأس الكونفيدراليـــة 
الأفريقية في 2014، إضافة إلى ســـتة ألقاب 

في كأس السوبر الأفريقي (رقم قياسي).

وســـيكون موســـيماني، الذي يشـــكك 
جمهور واســـع مـــن محللين وخبـــراء كرة 
القـــدم في مصر في قدرته علـــى البقاء مع 
القلعة الحمراء، أمام امتحان صعب خلال 
الفترة القادمة وسيكون اللقب القاري أكبر 
تحدّ أمامـــه لمواصلة الرحلة فـــي الدوري 

المصري.
أفريقـــي  الجنـــوب  المـــدرب  وحـــاول 
تهدئـــة الجمهـــور الكبيـــر الغاضـــب على 
إدارة الأهلـــي بتعاقدها معـــه، العزف على 
وتـــر الخبـــرة الأفريقية للأنديـــة المصرية 
وحصيلتها الإيجابيـــة من التتويجات في 

مسابقة دوري الأبطال.
وأكد موســـيماني أن خبـــرة مواجهة 
الأنديـــة المصرية في البطـــولات الأفريقية 
ستســـاعده في مهمتـــه المقبلة بعد خلافته 

السويســـري رينيه فايلر الذي فسخ عقده 
بالتراضي مع النادي القاهري.

وقال خلال مؤتمر صحافي لتقديمه مع 
حامل لقب الـــدوري المصري ”لدي خبرات 
كثيرة اكتســـبتها من اللعب أمـــام الأندية 
المصريـــة كالأهلـــي والزمالك فـــي بطولات 
أفريقيا“، موضحا أنـــه يعرف جيدا حجم 
وقيمة النـــادي الأهلي فهو نادي القرن في 
أفريقيـــا. وكان المدرب الذي يبلغ من العمر 
56 عامـــا أعلن اســـتقالته مـــن ماميلودي 
صنداونـــز الـــذي دربـــه لثماني ســـنوات 

محرزا معه لقب الدوري خمس مرات.
وتوّج موســـيماني، الذي أشرف أيضا 
على منتخب جنوب أفريقيا، بدوري أبطال 
أفريقيـــا علـــى حســـاب الزمالـــك المصري 
فـــي نســـخة 2016 ثم لقب الكأس الســـوبر 

الأفريقية.
ورغم أن هذه الأرقام ستكون مهمة في 
مســـيرة المدرب الجديد للفريـــق المصري، 
لكنّ محللين يؤكدون على أن يفرض المدرب 
الجديد شخصيته والأهم من ذلك أن يراهن 
علـــى اللقب القاري كونه المفتاح لبقائه مع 

نادي القرن.
وقال الجنوب أفريقي ”كان من الصعب 
أن أتـــرك صنداونز الـــذي توليت تدريبه 8 
ســـنوات.. لكن هذه الخطـــوة كانت بمثابة 
حلم مـــن أحلامي.. لذا لم أتـــردد في قبول 
عرض الأهلي، فهذا النادي العريق يحظى 
باحترام وتقدير تام مـــن الجميع في قارة 

أفريقيا“.
ومن جانبه أكد محســـن صالح رئيس 
لجنـــة التخطيط أن فايلـــر (47 عاما) ”كان 
يمهـــد للرحيل عن القيـــادة الفنية للفريق، 
ومن ثم تحركنا ســـريعا للبحث عن مدرب 
مناسب لهذه المرحلة، خصوصا أن المدرب 
السابق قدم مؤشـــرات بالجملة تؤكد عدم 

رغبته في البقاء بمنصبه“.
وأوضـــح أن محمـــود الخطيب رئيس 
النـــادي طلب من لجنـــة التخطيط التحرك 
سريعا للتعاقد مع مدير فني جديد لخلافة 
فايلر، خصوصا أن الأهلي لا ينتظر كثيرا 

في ظل ضيق الوقت لارتباط الفريق محليا 
وأفريقيا. وأشـــار إلى أن من أهم الشروط 
التـــي تم وضعها لاختيار المـــدرب الجديد 
أن يكـــون جاهزا فورا لقبول المهمة، مؤكدا 
أن النادي تلقى الكثير من الســـير الذاتية 
لمدربين ينتمون إلـــى مدارس عالمية ومنها 
والهولنديـــة  والأرجنتينيـــة  البرازيليـــة 

وغيرها.
ورأى أن اختيار موسيماني جاء نظرا 
لخبراته الأفريقية ومعرفته بقيمة واســـم 
الأهلي، خصوصـــا وأنه عمل مـــع المدرب 
البرازيلي الســـابق كارلوس ألبرتو باريرا 
الذي قال عنه ”موســـيماني مدرب أفريقي 
بعقليـــة أوروبيـــة ويمتلك فكـــرا خططيا 

وتكتيكيا مميزا“.
لكن هذه الصورة التي رســـمها رئيس 
لجنـــة التخطيـــط فـــي الأهلي لـــم تخلص 
المـــدرب الجديـــد مـــن ســـهام الانتقـــادات 
الواســـعة التـــي طالتـــه، قبـــل أن يبدأ في 

مهمته الجديدة.
وبعد الانتقـــادات التي وجهها مجدي 
عبدالغني، لاعب الأهلي الســـابق، مؤخرا 
للمدرب الجديد والتشـــكيك في قدرته على 
قيـــادة الفريق الأحمر، جـــاء دور الإعلامي 
أحمد شوبير حارس مرمى الأهلي السابق 
الذي أكـــد أن إدارة الفريـــق ارتكبت خطأ 

فادحا بالتعاقد مع الجنوب أفريقي.
وتحـــدث شـــوبير عـــن موســـيماني، 
قائـــلا ”أرفـــض المبالغـــة فـــي إمكانيـــات 
المدرب الجديد للنادي الأهلي عبر وســـائل 
أيضـــا  وأرفـــض  الاجتماعـــي  التواصـــل 
التقليـــل من شـــأنه كما حدث مـــن مجدي 

عبدالغني“.
وتابع ”الحكم على موسيماني سيكون 
يعتبـــر  اختيـــاره  أن  وأرى  الملعـــب  فـــي 
مخاطـــرة كبيـــرة من جانـــب إدارة النادي 

الأهلي وقد تنجح“.
وعلى العكـــس من هاتين الرؤيتين أكد 
محمد يوسف المدير الفني الأسبق للأهلي 
أنـــه يدعم قـــرارات إدارة النـــادي بتعيين 

موسيماني مدربا للأحمر.
وقال يوســـف في تصريحات إعلامية 
”موســـيماني مدرب متميز وقدير نجح في 
تحقيق بطولـــة أفريقيا والدوري مع فريق 
صنداونز، فهو اختيار موفق جدا من إدارة 

النادي ونتمنى له كامل التوفيق“.
وأضاف ”لـــم تتم أي اتصـــالات بيني 
وبين مجلس إدارة الأهلي بشـــأن التواجد 

في جهاز موسيماني“.
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جابر التي باتت أول لاعبة 

عربية تبلغ الدور ثمن النهائي 

من رولان غاروس، وضعت 

هدفا يتمثل بدخول نادي 

العشرين الأوليات

موسيماني اختيار 

موفق من إدارة الأهلي 

ونتمنى له التوفيق
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 أمام لاعبين جدد، 
مشددا على أن 

”المنافسة ستكون 
قوية لإقناع 

المدرب“.

وأوض
”الوديت
من العيار الثق
أمام منتخب
يمتلكان عناص
مميزة تلعب في أك
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مصيره بيديه

هل يفك موسيماني عقدة الأهلي 

المصري مع الألقاب القارية
لقب دوري أبطال أفريقيا طوق نجاة للمدرب الجديد

لا بديل أمام الجنوب أفريقي بيتســــــو موســــــيماني، المــــــدرب الجديد لفريق 
الأهلي المصري، عن التتويج بلقب دوري أبطال أفريقيا، للهروب من شــــــبح 
الانتقــــــادات التي رافقت توليه الإدارة الفنية للنادي الأحمر، في وقت يؤكد 
فيه محللون أن الرهان على لقب هذا الموســــــم سيكون صعبا في ظل وجود 
ــــــة مغربية (الرجــــــاء والوداد البيضاويين) منافســــــة إضافة إلى الغريم  أندي

التقليدي الزمالك.

تصاعد أزمة فرجاني ساسي مع إدارة الزمالك
 القاهــرة – فجـــر الدولي التونســـي 
فرجانـــي ساســـي المحتـــرف فـــي نادي 
الزمالك المصري، أزمة متصاعدة بسبب 
قيامـــه بـــرد فعل متشـــنج تجـــاه حكم 
المباراة أمام المصري البورســـعيدي، ما 
استدعى طرده، لكن ارتدادات هذه الأزمة 

لا تزال متواصلة.
وحصل ساســـي على إنذار للانفعال 
علـــى الحكم أمـــين عمر لعدم احتســـابه 
خطأ لصالحه، ولـــم يتوقف اللاعب عن 
العصبية وظل يوجه الهجوم ضد الحكم 
رغم تهدئة زملائه له حتى أشـــهر الحكم 
في وجهه البطاقة الحمراء. ورغم إعلان 
إدارة الزمالـــك أن اللاعب ســـيحال على 

مجلس التأديب ومن المتوقع أن يتعرض 
إلى أقصى عقوبة، إلا أن ذلك فتح الباب 
أمام العديد من الأســـئلة التي يتداولها 
وخصوصا  المصري  الرياضي  الشـــارع 
جمهور الزمالك: هل يرغب ساســـي في 
الرحيل، ولماذا يأتي التونســـي المعروف 
عنه شدة التزامه مثل هذه الأفعال؟

وفســـر البعـــض العصبيـــة الزائدة 
لساســـي بتعمده إثارة أزمة كبرى تفتح 
له بـــاب الرحيل عـــن صفـــوف الزمالك 

بنهاية الموسم الجاري.
وكانـــت الفترة الماضية قد شـــهدت 
تأكيـــدات مـــن مرتضى منصـــور رئيس 
الزمالك بتجديد عقد الدولي التونســـي، 

والذي ينتهي بنهاية الموسم القادم وهو 
ما لم يحدث طوال هذه الفترة.

وربـــط البعض بين العروض المغرية 
التي وصلت ساســـي ســـرا وبين موقفه 
من مباراة المصري، والتأكيد على تعمده 
إثـــارة أزمة كبرى داخـــل الفريق لتكون 

بوابته في الرحيل عن القلعة البيضاء.
وكشـــفت مصادر غياب ساســـي عن 
التدريبات خلال اليومين الماضيين دون 
الحصول على إذن من مسؤولي النادي.

وأكدت المصـــادر أن الجهاز الإداري 
للزمالك بقيادة أميـــر مرتضى منصور،  
قرر توقيع غرامة مالية على ساسي وفقا 

للائحة بسبب غيابه عن التدريبات.

رهان العرب على جابر يتزايد في رولان غاروس

روي  البرتغالـــي  تعهّـــد   – الريــاض   
فيتوريـــا المدير الفني للنصر الســـعودي 
بعودة فريقه إلى المنافسة على لقب دوري 

أبطال آسيا في الموسم المقبل.
وودع النصر السبت منافسات دوري 
أبطال آســـيا من الدور قبل النهائي عقب 
خسارته أمام فريق برسبوليس الإيراني 
3ـ5 بـــركلات الترجيح بعد انتهاء الوقتين 

الأصلي والإضافي بالتعادل 1-1.
وقال فيتوريا خـــلال مؤتمر صحافي 
بعـــد المباراة ”خضنا المباراة بروح عالية 
وبمعنويات قوية، وسوف نعود في العام 
المقبـــل لننافس بقـــوة، لأن لاعبي فريقي 
يمتلكون القدرة على المنافســـة.. اعتمدنا 
على لاعبين شباب، وفريقنا يمتلك قدرات 
ومقومات عالية، ولكنه يحتاج للوقت من 

أجل الوصول إلى القمة“.
ط النصر في تقدمـــه وأخفق في  وفـــرَّ
بلـــوغ نهائـــي البطولة الآســـيوية للمرة 
الثانية في تاريخه أمام  الفريق الإيراني 

الـــذي أوقف له الاتحـــاد القـــاري هدافه 
عيسى آل كثير قبل ساعات من المواجهة.
وقـــال الدولي العراقي بشـــار رســـن 
لاعـــب وســـط برســـبوليس ”الشـــعور لا 
يوصـــف. كان هدفنا بلـــوغ النهائي قبل 
القدوم إلى قطر. فريقا الهلال (السعودي) 
والســـد (القطري) كان بمقدورهما إيقاف 
برســـبوليس. تلقينـــا هدفـــين مـــن نقطة 

الجزاء“.
وهذه المبـــاراة الأخيرة في مواجهات 
الغـــرب التـــي اســـتؤنفت فـــي الدوحـــة 
بانتظـــار  الماضـــي،  ســـبتمبر   14 منـــذ 
مواجهات الشرق وممثلها الذي سيلاقي 

برسبوليس على اللقب.
وخـــاض برســـبوليس المبـــاراة دون 
هدافـــه آل كثيـــر الـــذي أوقفـــه الاتحـــاد 
الآســـيوي قبل ســـاعات من المواجهة عن 
ممارســـة أي نشـــاط كروي لســـتة أشهر 
بأثـــر فـــوري. وتحـــدث مـــدرب النصـــر 
فيتوريـــا عن المبـــاراة ”كانت صعبة على 

الفريقـــين وقاتلنـــا بقـــوة، وســـنحت لنا 
فـــرص للتســـجيل، ولكـــن هذه هـــي كرة 
القدم.. ركلات الترجيح لا يمكن السيطرة 
عليها، وبالتالي فإن الحظ هو من يحسم 

النتيجة“.

وأردف ”كســـبنا مـــن هـــذه البطولة 
الخبـــرة والتعرف على قـــدرات اللاعبين 
الذيـــن ســـيتطورون أكثر في المســـتقبل، 

وسيكونون جاهزين لتقديم الكثير“.
ووجـــه الأميـــر عبدالعزيز بـــن تركي 
الفيصل وزير الرياضة الســـعودي رسالة 
إلـــى الفريـــق النصراوي عقـــب الخروج 

المخيب بركلات الترجيح.

فيتوريا يتعهد بتعويض خيبة النصر السعودي 

الحدادي يتفاعل مع اقترابه من منتخب المغرب

خضنا المباراة بروح 

قتالية، وسوف نؤكد 

ذلك العام المقبل 

روي فيتوريا


